

*May your heart always be joyful
May your song always be sung
And may you stay
Forever young
Bob Dylan*

Tieftraurig müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten

Andreas Egli-Kreienbühl

Dr. med., Thun

26. April 1957 bis 30. Juni 2018

Auf einer Mountainbiketour hat sein Herz plötzlich aufgehört zu schlagen.

In seinem Beruf als Arzt hat er sich unermüdlich für das Wohlergehen der Menschen eingesetzt. Er machte mit Begeisterung Bergtouren und liebte das Zusammensein mit Freunden und Verwandten. Seine Familie bedeutete ihm alles.

Nun ist er gegangen, ganz schnell, wie für einen Ausflug.

Wir sind ihm unendlich dankbar für alles und bleiben in unseren Herzen für immer mit ihm verbunden.

In Liebe:

Beatrice Egli-Kreienbühl, Sarah Egli und Justin Engel, Simon Egli, Thun

Monika Egli, Buochs

Martin de Nève und Ruth Dahinden mit Liliane

Christof de Nève mit Jaden

Franziska Egli und Silvia Kaufmann, Luzern

Regula Egli Zimmermann und Franz Zimmermann mit Noah, Lara, Aaron und Marvin, Gunzwil

Ursula und Franz Koch-Egli mit Zoé, Leon, Merlin und Noël, Rickenbach

Josef und Elisabeth Kreienbühl-Wermelinger, Höchst im Vorarlberg

Trauerfeier:

Dienstag, 10. Juli 2018, um 14 Uhr in der Kirche St. Martin, Martinsstrasse 7, Thun

Anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Schorenfriedhof, Länggässli 10, Thun

Traueradresse:

Beatrice Egli-Kreienbühl, Fellerstrasse 17c, 3604 Thun

Für Spenden im Sinne von Andy kann der Schweizerische Friedensrat unterstützt werden.

Konto PC 80-35870-1, IBAN CH64 0900 0000 8003 5870 1,

Vermerk Andreas Egli.

